

Du nouveau sur la planète

Une nouvelle du Vietman où les moines bouddhistes se portent toujours bien et où des chercheurs du WWF ont annoncé la découverte de 11 nouvelles espèces animales et végétales. Il était temps vue la vitesse rapide de disparition des zones de forêts dites tropicales anciennes de cette région.

Ces espèces ont été découvertes dans une région connue sous le nom de corridor vert du Vietnam. Cette zone de la région des Annamites (là où il y avait un bagne) est recouverte par la forêt depuis des milliers d'années et offre un habitat non perturbé (pour le moment) et stable pour de nombreuses espèces. On y est d'ailleurs tellement bien que certaines espèces sont apparemment devenues spécifiques à cette environnement.

Parmis les nouveaux venus, on note l'apparition d'un nouveau serpent, le white-lipped keelbac (en anglais dans le texte, en photo en dessous) qui est un serpent d'eau grand amateur de grenouilles et autres batraciens (des origines françaises ???). Ont été également découvert 3 nouvelles orchidées, 2 nouveaux papillons et encore d'autres choses qu'on peut voir en photo sur le site du National Geographic.

Les choses sont découvertes et maintenant le travail commence. Si on veut que ces espèces n'apparaissent pas directement sur la liste des espèces en voie de disparition, il va falloir débiter un travail de conservation de cette faune et flore. Travail qui je l'espère se fera en concertation avec les populations locales et sera accompagné d'action équitable pour la nature et l'homme.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le vendredi 28 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7577-nouveau-planete.html>